



## Danksagung

Man hat gesehen, wie die Sonne langsam sinkt  
und ist doch überrascht, wenn es plötzlich Nacht ist.

In den schweren Stunden des Abschieds von unserem  
lieben

# Wolfgang Stübner

haben wir sehr viel Zuneigung und Wertschätzung erfahren. Wir danken allen, die sich mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme in so vielfältiger Weise zum Ausdruck gebracht haben und ihn auf seinem letzten Weg begleiteten.

Unser besonderer Dank gilt allen Verwandten, Nachbarn, Freunden und Bekannten, dem Team der Praxis Dr. Thalmann, dem Pflegedienst“ Kleeblatt“, Herrn Volkmar von der Berufsgenossenschaft, seinen Sangesfreunden vom Männerchor und seinen Kameraden der FF-Wehr Kurtschau sowie Herrn Gebauer vom Bestattungsinstitut Sven Heisig für seine hilfreiche Unterstützung und Herrn Roth für seine tröstenden Worte.

In Liebe und Dankbarkeit

**Judith Stübner**

**Silke Stübner mit Familie**

**Kurtschau, im Februar 2015**